

SEGURO DE AUTO

# Protección para hoy y el futuro.



## Oportunidades de descuentos y ahorro para ti.

Comunícate con tu agente independiente local para obtener más información sobre estos descuentos.

- Paquete Safeco
- Plan de facturación
- Estudiante a distancia
- Cotización anticipada
- Antirrobo
- RightTrack®
- Póliza de seguro de especialidad
- Póliza de seguro de múltiples autos
- Sin accidentes
- Métodos de pago preferidos
- Poco millaje
- Buen estudiante
- Propietarios de casa
- Sin infracciones

## Características de la póliza:



### Claims-Free Cash Back™<sup>1</sup>

Conduce sin reclamaciones durante el periodo de revisión de seis meses y Safeco® te enviará automáticamente por correo un cheque por el 2.5% de tu prima anual (hasta el 5% cada año).



### Disminución del deducible<sup>2</sup>

Nuestro deducible por colisión disminuirá en cada renovación si no se presentan reclamaciones contra tu póliza. El deducible continuará disminuyendo hasta cinco años o hasta que alcance el máximo de \$500.



### Condonación de accidentes<sup>3</sup>

Safeco exime el primer accidente en tu póliza, después de una determinada cantidad de años si no se ha producido una nueva colisión o violación con culpabilidad.



### Pago de un único deducible<sup>4</sup>

Disponible con un paquete Safeco. Si sufres una pérdida significativa que esté cubierta por tu póliza de seguro de vivienda de Safeco y tienes otras pólizas de Safeco afectadas, como tu póliza de seguro de auto, Safeco eliminará todos los demás deducibles después de que pagues el deducible de la póliza de seguro de casa.



### Licencias de conducir internacionales y extranjeras<sup>5</sup>

Puedes obtener el mismo monto de cobertura, incluso con una licencia de conducir internacional y extranjera.



### Alquiler a nivel mundial<sup>6</sup>

Extendemos tu cobertura integral y de colisión a cualquier vehículo de alquiler en todo el mundo.



### Reemplazo de vehículo nuevo<sup>7</sup>

Si eres el propietario original de un auto de menos de un año de antigüedad que ha sido robado o ha sufrido daños totales, Safeco te pagará el valor de un auto nuevo comparable.

Contáctanos hoy mismo para obtener tu cotización sin ningún costo.



## ¿Por qué elegir Safeco?

Safeco® se vende a través de agentes locales independientes ubicados en tu comunidad con el respaldo de Liberty Mutual Insurance, compañía líder mundial en seguros y parte de la lista Fortune 100 Companies®. Safeco ha proporcionado seguros a sus clientes por casi 100 años.

## Tus opciones de cobertura.

Gracias a la amplia gama de opciones de cobertura que ofrece Safeco, tu agente independiente puede adaptar tu póliza a tus necesidades y presupuesto.

Protégete	
<b>Responsabilidad civil</b>	Si una persona sufre una lesión o su propiedad se daña en un accidente, Safeco te ayudará a pagar los daños cubiertos y los gastos, incluidos los costos judiciales, si eres demandado.
<b>Protección de pagos médicos</b>	Safeco cubrirá los gastos médicos relacionados con accidentes hasta los límites de la póliza de cualquier persona que sufra una lesión mientras estaba en tu auto, independientemente de quién sea el responsable. En algunos estados, es posible que esta cobertura se denomine "Protección contra lesiones personales" y puede cubrir gastos adicionales, como la pérdida de salarios, mientras te recuperas de un accidente.
<b>Conductores sin seguro y con seguro insuficiente</b>	Si te lesionas en un accidente causado por una persona con un seguro mínimo o sin seguro, Safeco te protegerá a ti y a cualquier pasajero que esté en tu vehículo.
Protección de tu auto	
<b>Colisión</b>	Esta cobertura protege tu auto si se daña por chocar con otro vehículo o un objeto.
<b>Cobertura integral</b>	Esta cobertura protege tu auto contra robos, vandalismo, incendios o eventos climáticos extremos, como tormentas de viento, granizo o terremotos.



### Cómo funciona tu deducible:

El deducible del seguro de auto es lo que pagas de tu bolsillo para reparar tu vehículo si tienes un accidente o una reclamación.

Por ejemplo, si tienes un deducible de \$500 y \$2,000 en costos de reparación, pagarás \$500 y Safeco pagará los \$1,500 restantes.

Puedes elegir entre montos de deducible; si eliges un deducible más alto, se reduce la tasa de tu seguro, pero pagarías una cantidad mayor de tu bolsillo si tienes un accidente.

## Protección cuando más la necesitas.

### SI TIENES UNA RECLAMACIÓN

Si tienes un accidente, Safeco se compromete a ayudarte para que puedas recuperarte lo antes posible. Si alguna vez necesitas presentar una reclamación, puedes solicitar ayuda haciendo clic en [Safeco.com/claims](https://www.safeco.com/claims) o en la aplicación móvil (solo disponible en inglés), también puedes llamar a Reclamaciones de Safeco en tu idioma al 1-800-332-3226. El servicio de reclamaciones de Safeco es rápido, sin complicaciones y está disponible para ayudarte las 24 horas del día, los 7 días de la semana.

- Envía fotos del daño de tu auto a la aplicación para recibir estimaciones fáciles
- Accede a opciones de reparación sin complicaciones a través de la Red de reparación garantizada de Safeco<sup>10</sup>
- Realiza un seguimiento de tu reclamación en tiempo real en [Safeco.com](https://www.safeco.com) o en la aplicación Safeco Mobile.

### SI TIENES UNA AVERÍA O UN ACCIDENTE

**Asistencia en carretera las 24 horas<sup>9</sup>** Desde un arranque hasta un remolque, la cobertura opcional de asistencia en carretera las 24 horas de Safeco te pondrá en movimiento otra vez. Incluso podrás hacer un seguimiento de la llegada de la grúa en tiempo real.

### ¿QUIÉN ESTÁ CUBIERTO?

Esta póliza te brinda protección a ti y a cualquier familiar que tenga acceso regular a tus vehículos y que elijas nombrar en la póliza, como tu cónyuge, pareja civil o de convivencia, parientes, hijos e hijos de esos parientes. Esta no cubre a tus compañeros de habitación ni a los familiares que no viven en tu hogar; ellos tendrían que obtener su propia póliza.

Los materiales que contiene el presente documento son solo para fines informativos. Ningún contenido del presente crea un contrato. Todas las declaraciones hechas están sujetas a disposiciones, exclusiones, condiciones y limitaciones de la póliza de seguro aplicable. Si la información en estos materiales entra en conflicto con el texto de la póliza que describe, prevalecerá el texto de la póliza. Las coberturas y las características no están disponibles en todos los estados. La elegibilidad está sujeta al cumplimiento de los criterios de suscripción aplicables. Para obtener una explicación completa de las coberturas, consulte a su agente de Safeco. <sup>1</sup>Safeco revisará las pólizas dos veces al año. Para recibir la recompensa, los clientes no deben tener reclamaciones con culpabilidad reportadas al sistema de pólizas de Safeco en los seis meses anteriores. Para fines de revisión, no consideraremos lo siguiente: Reclamaciones por las cuales no es considerado culpable, según lo determinemos nosotros; reclamaciones con culpabilidad que correspondan al límite actual de recargo; y reclamaciones únicamente integrales. Los clientes con un pago atrasado pendiente el día en que se revise la póliza no recibirán la recompensa. El monto de reembolso en efectivo se calcula en función de la prima escrita a término de la póliza según la medición en el momento de la revisión sin reclamaciones. Disponible para pólizas de seguro de auto Superior y Ultra Safeco por 12 meses. <sup>2</sup>Disminución del deducible disponible solo con ciertos endosos de cobertura cuando la cobertura de colisión se aplique a tu póliza. Se aplican limitaciones. No disponible en todos los estados. <sup>3</sup>La condonación de accidentes está sujeta a los términos y las condiciones de las pautas de elegibilidad de Safeco. No disponible en California y puede variar según el estado. <sup>4</sup>No disponible en todos los estados. <sup>5</sup>El auto debe estar registrado en los EE. UU.; se aplican recargos. No se aplica a California. <sup>6</sup>No se incluye con todos los niveles de cobertura. <sup>7</sup>Endoso opcional. Se aplica a una pérdida total cubierta. Tu auto debe tener menos de un año de antigüedad y haber recorrido menos de 15,000 millas, y no debe haber tenido un propietario anterior. No se aplica a vehículos o motocicletas arrendados. Sujeto al deducible aplicable. La disponibilidad varía según el estado. <sup>8</sup>Liberty Mutual Insurance Group ocupa el puesto 78 de la lista Fortune 500 Companies de las corporaciones más grandes de los EE. UU. en función de los ingresos de 2021. <sup>9</sup>Coberturas opcionales. El paquete de asistencia en carretera incluye el remolque a una instalación o una ubicación que califique dentro de un radio de 15 millas, el suministro de combustible o líquido (los costos de estos artículos no están incluidos) y el cambio de neumáticos desinflados únicamente por el repuesto inflado del asegurado de Safeco. Puede variar según el estado. <sup>10</sup>La Red de reparación garantizada no está disponible en Rhode Island ni en Massachusetts. En estos estados, te ofrecemos nuestro programa (PACE), que es similar a la Red de reparación garantizada. Sin embargo, un tasador de Safeco Insurance completa la estimación. Para obtener más información, hable con tu agente de reclamaciones de Safeco Insurance. El seguro es ofrecido por Safeco Insurance Company of America o sus afiliadas, con domicilio comercial principal en 175 Berkeley Street, Boston, MA 02116. ©2022 Liberty Mutual Insurance